



## Wasserwacht beendet anstrengende Saison

**STEINBERG AM SEE.** Bei strahlendem Sonnenschein beendeten die Rettungsschwimmer der Wasserwacht-Ortsgruppe am Steinberger See eine arbeitsintensive Saison. Vorsitzender Markus Tröster erinnerte an die Hochwassereinsätze, den Gewittersturm im August mit elf geretteten Personen, eine Wiederbelebensmaßnahme und

zahlreiche kleinere Einsätze, bei denen unter anderem auch ein Hund aus dem Wasser gerettet wurde. Sein Dank galt der Burglengfelder Wasserwacht für die Unterstützung des Wachdienstes am Steinberger See. Das Rettungsboot will man bis zum Wintereinbruch einsatzklar im Wasser belassen.

Text/Foto: smx